

INTRONISÉ EN

2018

Cecil « Cece » PEAKE

Bâtitseur – Hockey, golf et curling

Cecil « Cece » Peake a profondément marqué de son empreinte les sports dans la région de Moncton. Il a joué un rôle prépondérant au hockey, au curling et au golf à partir des années 1930 jusqu'à son décès, en 1965. Grâce à des liens familiaux dans l'Ouest canadien, il a su attirer à Moncton des joueurs de hockey qui ont constitué le cœur des Hawks de Moncton; l'équipe a ensuite remporté la Coupe Allan. Il est également connu pour sa collaboration avec le Club de golf Lakeside, où il était « plus grand que nature ». Lakeside est ainsi devenu le point de rassemblement des personnalités sportives de la région. Il a aussi participé à différentes activités de curling et a joué un rôle essentiel dans l'organisation du premier Brier tenu à Moncton en 1956.



BÂTISSEUR